

COURSE À PIED Edition record pour le semi-marathon avant les championnats de Suisse à Colombier.

Répétition générale réussie pour le CEP

QUENTIN FALLET

«On va éclater le record de participation. On n'a jamais vu un peloton aussi grand sur le stade.» Quelques minutes avant le départ de la 20e édition du Semi-Marathon du CEP Cortaillod, le responsable des manifestations hors-stade du club, et speaker pour l'occasion, Marc-Henri Jaunin, annonçait déjà la couleur. Avec 476 inscriptions, la compétition, qui servait également de répétition générale avant les championnats de Suisses prévus sur ce même tracé le 12 octobre, a enregistré sa meilleure affluence et un supplément de plus de 100 personnes par rapport à l'année précédente.

Le résident de Sainte-Croix Pierre Fournier n'a eu besoin que de quelques décimètres pour se positionner seul en tête d'une course qui lui servait de préparation pour le marathon de Vienne. Il sortait du stade du Littoral avec déjà une confortable avance sur son premier poursuivant, l'ancien cycliste professionnel hispano-suisse Daniel Atienza.

«Je suis parti rapidement, je voulais courir sur le rythme d'un marathon», précisait le vainqueur du BCN Tour 2013, qui devrait venir défendre son titre cette année sur les routes neuchâteloises si sa récupération est suffisante d'ici là. De retour sur Robinson, vers la mi-course, son avance s'approchait de la minute, avant d'en compter plus de deux d'avance sur Michaël Verniers au moment de franchir la ligne d'arrivée, ce dernier ayant finalement dépouillé Daniel Atienza au finish.

Tracé lent et cassant?

Déjà victorieuse en 2013 chez les dames, Daniela Aeschbacher a devancé de près de cinq minutes toutes catégories confondues une autre Bernoise, Ezgi Akdesir, et la Vaudoise Carole Genoud.

Si Pierre Fournier et Daniel Atienza ont particulièrement apprécié la beauté du tracé de cette épreuve courue sous un soleil printanier, ils l'ont néanmoins trouvé plutôt lent et cassant. «Il sera difficile de faire des records», commentaient-ils de concert. «Mais aux championnats de Suisse, c'est le titre qui compte», précisait le 29e du Tour de France 2000, qui a ensuite filé à Genève pour commenter la première de Paris-Nice sur la RTS.

Un tracé lent et cassant? Une affirmation contre laquelle s'oppose Marc-Henri Jaunin, à sept mois de ses championnats de Suisses: «Le parcours est plutôt roulant. Certes, il y a le passage de la route des Clos à Auvrier et quelques changements de direction au Petit-Cortaillod, mais Tarcis Ançay (vainqueur en 2004 en 1h05'59, meilleur temps de l'histoire du semi-marathon du CEP) a déjà prouvé qu'il est possible d'être rapide sur un parcours similaire.»

Réponse donc le 12 octobre, même si le Carcoie précise que battre des records chronométriques n'est pas un des objectifs des organisateurs pour cette course. D'ici là les officiels de la fédération rendront encore leur rapport, et le système de balisage sera revu. Ne reste qu'à espérer que la météo répondra présente comme ce dimanche. ●

CLASSEMENTS

Messieurs. Toutes catégories: 1. Pierre Fournier (Sainte-Croix) 1h10'59"86. 2. Michaël Verniers (Savagnier) 1h13'10"35. 3. Daniel Atienza (Moudon) 1h13'13"53. 4. Tomas Sedel-Maier (Oeschgen) 1h17'25"88. 5. Patrick Mayoraz (Colombier) 1h17'34"97. 6. Julien Gantenbein (Le Grand-Sacconnex) 1h17'55"37. 7. Kevin Fuchs (Colombier) 1h18'00"85. 8. Pierre-Joseph Gex-Collet (Champéry) 1h18'23"85. 9. John Bolger (Genève) 1h18'38"96. Puis: 11. Christian Theurillat (Saint-Aubin-Sauges) 1h18'59"85.

Dames. Toutes catégories: 1. Daniela Aeschbacher (Oberfrittenbach) 1h18'53"35. 2. Ezgi Akdesir (Berne) 1h23'42"96. 3. Carole Genoud (Cossonay) 1h24'12"77. 4. Tania Amiet (Luterbach) 1h25'43"94. 5. Anne Jordan (Puidoux) 1h31'13"93

Relais mixte: 1. US Yverdon 1h20'03"11. 2. Gérald Dine En Theytaz Tête 1h22'03"33. 3. Ebgc 1h25'14"81.



De nombreux coureurs ont disputé le semi-marathon du CEP sur un parcours que certains ont trouvé «lent et cassant». LUCAS VUITEL